

réunion du 21 Mai 1947

L'an mil neuf cent quarante-sept, le vingt-un Mai à vingt-huit heures, le Conseil Municipal régulièrement convoqué, s'est réuni, au lieu habituel de ses séances, sous la présidence du M^{me} Grand, Maire.

Étaient présents : M^{me} Grand, M^{me} Noël, M^{me} Jeillan, M^{me} Calazac, Soubieille, Bordet L., Fages H., St. Blanquat J., Galan, Balbu, Verdus, Dufos.

Membres : M^{me} Maylin, Gouarné, M^{me} Castel, Fiocco, Dantine, Ferre, Recut, Soubies, Carthey L.

Cette question laisse en suspens lors de la dernière réunion, M^{me} Jeillan demanda une réponse, et fut rappelé à l'ouverture de la séance. M^{me} Dufos remplit les fonctions de secrétaire.

M^{me} Jeillan fait un exposé de la situation, Auguste Dussart.

Dispensaire

que le dispensaire devait être installé au siège du Comité interprofessionnel, où il se trouvait déjà.

Bâtiments communaux

La commission désignée pour faire l'estimation des deux immeubles communaux à Mazères composée du Maire, M. M. Etalage, M. Blanchard et à laquelle s'étaient joints M. Blanchard Louis, artisan, magasinier, l'offre de 60000 francs fait par l'acquéreur éventuel ne correspondait pas du tout à la valeur réelle de l'immeuble... Et malheureusement une construction neuve coûterait dans les 40000 francs... à raison de 800 francs/M³, celle existante, vaut 18000 francs; les tuiles 2000 francs soit en tout au chiffre rond 20000 francs, au cours actuel des matériaux de la main-d'œuvre dans notre région.

Après une assez longue discussion et intervention de plusieurs Conseillers, il est décidé que M. le Maire soit autorisé à demander à l'acheteur en question, pour l'immeuble situé à droite de la route, en allant de Montignac vers Mazères, la somme de 120000 francs.

La date du 22 juillet, déjà arrêtée à la réunion précédente, est maintenue pour les raisons évoquées. La Comm^e et le C. m. feraient le programme.

M. le Maire donna lecture d'une lettre émanant de circons. de Périgueux, par laquelle ils demandent l'élargissement du Pont existante sur ce petit ruisseau, au quartier dit "Péclins" entre la Rue du Bourg et la route Nationale N° 117, embranchement, - Une petite usine de chaussures a été installée par M. Fabat, sur un terrain dont il est propriétaire, dans ce quartier... De ce fait, la circulation va y devenir plus régulière, il y aurait donc intérêt à élargir ce petit pont ce qui permettrait aux véhicules automobiles (voitures & camionnettes) de le traverser... .

M. Battie, conseiller municipal du quartier Rue de la Gaudie, est chargé, par ce Collège, d'étudier cette question.

Certaines autres questions, en date du 1^{er}/7/91, sont examinées.

Celles-ci étant finies, la séance est levée à 23 heures.